



今月のことば 「おこられた」

校長 末永幸寛

1 「吹奏楽部」コンクールが終わりました。各部への応援ありがとうございました。新チーム・編成で、各部ともてっぺん(頂上)を目指して頑張ります。

吹奏楽部は、7月25日吹奏楽コンクールで、課題曲「さくらのうた」自由曲「サンデーマーケット」を演奏しました。出発前日の発表会や楽器の運搬また当日の激励など保護者・卒業生の皆様、応援・ご協力ありがとうございました。本校の吹奏楽部らしい曲であり演奏でした。生徒の瞳は輝いていました。

3年生は部活動がすべて終わり、次のステップに向けてスタートしています。就職試験は9月16日より、各学校の入学試験も順次始まります。進路実現を目指して頑張っています。また、1・2年生はそれぞれの部活動で活動しています。校内外それぞれの活動場所で、練習に打ち込んでいます。今後、新人戦や発表会てっぺんを目指して頑張ります。応援、ご指導をよろしく願います。

2 「小中高一貫教育」合同体育祭練習始まる

高校と中学校は8月27日が始業式です。体育祭に向けて、合同練習が再開され熱が入ってきました。中学生は新人戦を控えた中で両方の練習に励んでいます。各ブロック、各学年、それぞれ工夫を凝らしています。生徒たちへの一声と激励をお願いします。また、当日は成長した姿をご覧ください。

3 今月は詩『おこられた』を掲げました。

なにもひとりで できなくなった
 でも みんな やさしくしてくれた
 だれも おこらなくなった
 手をひいてくれた きゅうしょくのじゅんぴをしてくれた うれしかった

盲学校にきて おこられた
 給食の準備をさせられた 点字を泣くまでやらされた
 ひとりで歩かされて 物にぶつかって転んだ
 文句を言ったら おこられた 苦しかった でも
 自分でやれることが増えた

中途失明し、中等部から 埼玉県立特別支援学校埼玉保己一学園(県立盲学校)で学んだ卒業生の詩です。改めて「自立とは」を考えさせられました。

9月行事予定

日	曜	行事予定
2	日	第13回 小値賀中学校・北松西高等学校合同体育祭
3	月	体育祭代休(9/2)
4	火	体育祭予備日
13	木	後期学級役員任命式
14	金	就職試験開始 陸上部：県新人戦(～16日)
15	土	進研M模試(～16日)・東アカ看護模試(3年) ソフトテニス：地区新人戦(～16日) 野球：九州地区高校野球長崎県地区大会(～23日)
20	木	2学期中間考査時間割発表
27	木	2学期中間考査1日目
28	金	2学期中間考査2日目



面接対策出張講義

7月25日、職業能力開発協会の嶋崎滋子様を講師に迎え、3年生を対象に面接対策講義が行われました。面接時の所作など、指導していただきました。



平和学習

8月9日、長崎への原爆投下による、犠牲になられた方々へ黙祷を捧げるとともに、平和への思いをあらたにしました。



長崎市で行われた「平和祈念式典」の中継を視聴しました。

新ALT着任式

新しい外国語指導助手として、Lisa Rivera(リサ・リヴェラ)先生がアメリカから来日、着任されました。8月9日の着任式では生徒との対面に、少し緊張されていたようです。これから、よろしくお願いします。



吹奏楽部結果報告

7月25日に長崎県吹奏楽コンクールが行われ、本校吹奏楽部は「銅賞」を受賞しました。ご協力、応援ありがとうございました。

第13回小値賀中・北松西高 合同体育祭 一心不乱～我ら今 島の大地の 風となる～

開催日 9月2日(日) 開会式9:15
 雨天時 9月4日(火)
 場所 北松西高校グラウンド
 皆様のご来校をお待ちしております。